

Martes, 4 de febrero de 2025

Ministerio de Defensa Nacional

	<p>@DefensaEc ¡NO MÁS ESPACIO PARA LA MINERÍA ILEGAL: SEGUIMOS GOLPEANDO SU ACCIONAR!🇪🇨 →En una contundente operación, las Fuerzas Armadas del Ecuador lograron decomisar gran cantidad de material explosivo en el cantón Camilo Ponce Enríquez, y con ello evitamos que se concrete la cadena logística para este acto ilícito. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡FF.AA. continúan el traslado seguro de las papeletas del proceso electoral! ec🇪🇨 El Instituto Geográfico Militar imprimió el 100% de las papeletas; nuestro personal militar continúa cumpliendo el traslado y resguardo del material electoral hacia los diferentes recintos. Ver más</p>
	<p>La Data. #Tendencia Se les acabó la fiesta a las mafias ¡Noboa va un paso adelante! El presidente Daniel Noboa sigue firme en su compromiso de garantizar la estabilidad del país. Ante posibles amenazas, su gobierno implementa acciones concretas en conjunto con el Ministerio de Defensa, liderado por el ministro Gian Carlo Loffredo. Ver más</p>

Seguridad y Defensa

	<p>1.800 reservistas de Fuerzas Armadas participarán en proceso electoral de este domingo. El Universo. Unos 1.800 reservistas de las Fuerzas Armadas colaborarán con el proceso electoral que se llevará a cabo este domingo, 9 de febrero, en tareas de seguridad interna de los recintos electorales. Nota referente: La Hora Ver más</p>
	<p>Delincuentes atacan y amenazan a trabajadores en una mina de Ponce Enríquez. Primicias. Un grupo de delincuentes armados ingresaron a una mina y amenazaron a los trabajadores. Militares y Policías realizaron un operativo y encontraron material explosivo abandonado. Ver más</p>

Martes, 4 de febrero de 2025

	<p>Capitán Edwin Ortega se presentó esta mañana en la Base Naval Sur. El Universo. El capitán Edwin Ortega Sevilla se presentó la mañana de este 3 de febrero en las instalaciones de la Base Naval Sur de la Armada del Ecuador para reintegrarse a la institución. Ver más</p>
	<p>Daniel Noboa pidió cerrar las fronteras del Ecuador, ¿cuándo y por qué? El Comercio. El presidente de la República, Daniel Noboa, anunció este lunes 3 de febrero que dispuso la ejecución de medidas en el ámbito de seguridad, incluyendo la militarización de puertos y el refuerzo de la presencia militar en las fronteras norte y sur del país. Notas referentes: El Telégrafo, Primicias Ver más</p>
	<p>Policía captura a dos presuntos miembros de Las Águilas involucrados en intento de asesinato en Paraíso de la Flor. El Universo. Una persecución policial derivó en la aprehensión de dos antisociales que habrían participado en un ataque en Paraíso de la Flor, en el noroeste de Guayaquil. Este hecho ocurrió la mañana de este lunes, 3 de febrero. Ver más</p>
	<p>Agentes de Control Metropolitano reciben chalecos antibalas y cascos para proteger sus vidas durante controles en calles de Guayaquil. El Universo. Unos 1.050 chalecos y 50 cascos se entregaron este lunes, 3 de febrero, a Agentes de Control Metropolitano (ACM) para precautelar sus vidas durante sus recorridos en las calles. Ver más</p>
	<p>Quién era Kelvin Jarama, inspector de tránsito y creador de contenido asesinado en Durán. El Universo. En las instalaciones de la comandancia de la Autoridad de Tránsito de Durán (ATD), Kelvin Jarama, inspector de los agentes de tránsito de esa entidad y creador de contenido, fue asesinado a tiros este lunes, 3 de febrero. Ver más</p>

Martes, 4 de febrero de 2025

	<p>Un ataque armado en barrio de Esmeraldas deja una mujer muerta y nueve heridos. El Universo. Una persona sin vida y nueve personas heridas por el paso de proyectiles de arma de fuego fue el reporte de víctimas en un ataque armado en el barrio Santa Martha, en la ribera del río Esmeraldas. Ver más</p>
	<p>Por extorsión, robo y tráfico de drogas procesan a 10 detenidos en Durán. El Universo. Durán ha sido identificado como una zona de alto riesgo debido a la disputa territorial entre los Chone Killers, Latin Kings y Las Águilas, quienes controlan el microtráfico en ese vecino cantón de Guayaquil. Policías y militares se han desplegado en ese cantón para tratar de contener la ola violenta que lo azota en los últimos años. Ver más</p>
	<p>Muerte en el Guasmo: denuncian uso desproporcionado de la fuerza en operativo. Expreso. Este lunes 3 de febrero de 2025 se realizó el sepelio de Miguel, un adolescente de 14 años que falleció tras recibir disparos durante un operativo policial en el Guasmo, en el sur de Guayaquil. Su muerte ha generado indignación en su familia, que denuncia un presunto uso excesivo de la fuerza por parte de la Policía Nacional. Ver más</p>
	<p>La extorsión asfixia al sector camaronero en El Oro: el 95% de las fincas pagan "vacunas" extorsivas. Primicias. Bandas criminales ponen en jaque la producción camaronera en la Costa, mientras gremio exige mayores patrullajes y presupuesto para la Armada. Ver más</p>
	<p>Masacre en Jipijapa: ¿qué se sabe y a qué banda investiga la Policía por el asesinato de una familia? Primicias. Cuatro integrantes de una familia fueron acribillados en Jipijapa, cantón de Manabí, pero la Policía asegura que ya tiene pistas de los autores del asesinato. Ver más</p>

Coyuntura

Martes, 4 de febrero de 2025

	<p>¿Qué gana Ecuador con un tratado comercial con Canadá? El Comercio. Ecuador y Canadá concluyeron la sexta ronda de negociaciones para un acuerdo de comercio bilateral el 31 de enero de 2025. El Ministerio de Producción, Comercio Exterior, Inversiones y Pesca destacó que este tratado permitirá a los exportadores ecuatorianos acceder a un mercado de 39,8 millones de consumidores con condiciones más favorables. Ver más</p>
	<p>Captura de capo de cártel detona balaceras y cierre de aeropuerto en ciudad mexicana en la frontera con EE. UU. El Universo. La captura de un presunto capo del Cártel del Noreste (CDN) en la ciudad mexicana de Nuevo Laredo, estado de Tamaulipas, frontera con Estados Unidos, provocó este lunes balaceras, persecuciones y bloqueos en la localidad, además del cierre del Aeropuerto Internacional de la ciudad, informaron este lunes autoridades. Ver más</p>
	<p>Corte Constitucional declara inconstitucionales los decretos con los que Daniel Noboa encargó la Presidencia a Cynthia Gellibert. El Universo. La Corte Constitucional (CC) declaró inconstitucionales los decretos ejecutivos 500 y 505, con los que el presidente de la República y candidato Daniel Noboa se acogió a una ausencia temporal por fuerza mayor para hacer campaña política en busca de su reelección. Ver más</p>
	<p>Elecciones 2025: ¿Cuándo comienza el silencio electoral en Ecuador? Primicias. Además de la llamada ley Seca, hay otras prohibiciones en las elecciones generales de Ecuador, previstas para el próximo 9 de febrero. Una de ellas es el silencio electoral. Ver más</p>

Opinión

	<p>Militares y elecciones. Alberto Molina Flores. El Universo. Ecuador nació como país soberano y democrático en 1830, la Constitución establecía que los ciudadanos eran iguales ante la ley y tenían derecho a elegir y ser elegidos. Ver más</p>
--	--



Martes, 4 de febrero de 2025

	<p>El nudo gordiano. Hernán Pérez Loose. El Universo. No importa quiénes entrarían a una segunda vuelta en las próximas elecciones presidenciales; es más, no importa si hay un solo ganador en una sola vuelta, pero lo cierto es que el próximo presidente no podrá gobernar el Ecuador. Ver más</p>
	<p>Aranceles, las balas de la nueva guerra. La Hora. El libre comercio entre los países hace que las personas puedan tener acceso a una mayor cantidad bienes a un menor costo sin importar su procedencia. Ver más</p>
	<p>Hasta la segunda vuelta. Salvatore Foti. La Hora. Las encuestas no predicen el futuro, sino que son una fotografía de un momento determinado. Por ello, asumir con tanta facilidad, por sectores intelectualmente respetables, que Daniel Noboa ganará en primera vuelta a Luisa González. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>TVC Mujeres conscriptas recibieron armamento como parte de entrenamiento 3-feb-2025</p>
	<p>OromarTV Paquetes electorales. Mención Apoyo de militares y policías 3-feb-2025</p>
	<p>Teleamazonas Se incrementan los controles en vías fronterizas para frenar el contrabando. Mención FF.AA. - 3-febe-2025</p>